

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Por un compañero

El colegio de abogades de Murcia, la Sociedad de Artes de imprimir y todos los periodistas de la capital sin distinción de matines, han emprendido una noble campaña pidiendo el indulto del redactor de "Levante Agrario", don Vicente Ferrer Sora condenado por un Consejo de Guerra a cuatro meses de prisión mayor por reproducir un artículo de Pi y Margall.

"EL ECO DE CARTAGENA" se asocia a tan noble petición deseando sea atendida y pueda pronto el novel periodista verse fuera del inmundado lugar que ocupa confundido con la gente de hampo.

De Sociedad

Los que viajan

Ha regresado a Barcelona el Comandante de Artillería don Emilio Trompeta Crespo.

—De Lorquí ha llegado, Don Eustoquio Hernández.

—Ha marchado a Chinchele, el director y administrador de nuestro colegio "El Faro de la Juventud" don José María López y don Ernesto Balibrea respectivamente.

—A Madrid ha marchado don Casimiro Polanco, coronel de Artillería, que vino a ésta con motivo de las prácticas de tiro.

—Ha marchado a Madrid, nuestro colaborador el proctiente de la Armada don Manuel Medius.

—Ha regresado de Lorca el R. P. Salvador Esteban, Misionero del Corazón de María.

—Ha marchado a Murcia la señorita Josefina de Murcia y Sans de Andino.

—De Londres, ha regresado don José Gómez Jorquera.

Notas varias

Ha dado a luz sentada felicidad un precioso y robusto niño la esposa de nuestro querido amigo el agente de Vigilancia don Alfonso Hernández B. Ros.

Ehorebuenas

MODAS

Casa Pampló de Valencia

Gran exposición de trajes, abrigos y pieles para señora y niñas.

Lencería, sestería terciopelos y otros los artículos de gran moda para la presente temporada.

Trusecos para novias; alfombras y cortinajes de tul y terciopelo.

En el Gran Hotel del 28 de Octubre al 15 de Noviembre.

TEATRO-CIRCO

De antemano sabemos la ineficacia de nuestro artículo de ayer, advirtiendo al público de lo que son "Las Corralas" en el orden moral, literario y artístico.

El Teatro Circo estaba rebosante de

público que reía y aplaudía y elogiaba la riqueza y el gusto con que la tal obra se ponía en escena y aun había quien censuraba el que los artistas todos estaban ras comedidos y correctos en varios pasejes; que la fiera de mil cabezas pedía más carne.

Esta es la verdad, la trisísima verdad; la ola de oleo y jactancioso estrofo al gusto artístico del público y nosotros pensamos en su labor sería más fructifera haciendo la campaña del silencio enderrador de ese género pornográfico.

En segundo término se estrenó otra revista titulada "La perfecta casada".

Al leer los programas y en ellos los títulos de los cuadros creíamos se trataba de algo parecido a "Las corralas". No era así; nos equivocamos. La perfecta casada es una revista más, aligerada de algún adorno y algunas frases (podría pasar sin peticiones al gusto).

La obra no gustó al público, la encontraron pesada y en que no era cosa y buca, y a buca pesas una parte del público hizo repetir el último cuadro, de corte fino, artístico y delicado que lo presentó la Empresa de manera acabada haciendo alarde de riqueza y buen gusto y en esta obra se lucieron como siempre las señoritas Vela y Salvador y como siempre hecho un buen actor, lleno de vis cómicas Pepe Barranco.

Última que tan estimables artistas no usaron sus facultades en más nobles empeños, pero seguramente la Empresa al pensar en el público recuerda aquello del poeta:

Y pues lo paga, es justo habérselo en anhelo para darle gusto.

G.

Papeles viejos

No los tiren. En el "Blanco y Negro", calle Mayor, se compran todas las clases.

LO INTOLERABLE

Es un abuso, que no tiene nombre, lo que la compañía de ferrocarriles viene cometiendo.

El correo está llegando todos los días con un retraso enorme, pero hoy ha venido a las cinco de la tarde.

Es un abuso que tantos perjuicios causa a los viajeros y a la correspondencia, bien pronto estaría quitado al público hiciere una protesta, viril que hiciera comprender a la compañía lo peligroso que es jugar con el que a más de pagar tiene que sufrir los caprichos y combinaciones de ella para lograr su aspiración de aumento de tarifas.

¡Hasta cuando pacientes viajeros vais a estar siendo juguete de esa compañía!

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Comercio núm. 42

frente a la calle de Corral

Información de Marina

Nombramiento

S. M. el Rey se ha servido nombrar al capitán de fragata Don Antonio B. Galla y Diaz, Ayudante Mayor del Arsenal de Cartagena.

Entrega

Ha sido aprobada por la superioridad la entrega del mando del torpedero número 13 efectuado el día 29 de Septiembre por el teniente de navío Don Fernando Barreto y Palacio al capitán de corbeta Don Fernando Pérez Ojed.

—También ha sido aprobada la entrega del mando del torpedero número 14 por el teniente de navío Don Ramon Aguirre al alférez de navío Don Pedro Fernández.

Asignación

Ha sido asignado al torpedero número 20 entregado ya a la Marina la numeral nacional número 100 y la internacional G. R. S. N.

Embarque

Se dispone embarque en el cañonero Avaro de Bizán el operario mecánico B. nado Martínez.

Presentación

Debe presentarse en el Estado Mayor de este Apostadero el Maestro Mayor retirado Don Francisco de la Cerza y Guisasaola.

Comisión Ejecutiva de Saneario de Cartagena

Se reunieron el día 16 en la Cámara de Comercio el Vice-Presidente don Antonio Oliver el Vice don Carlos Tapia y el Secretario don Ricardo Guardiola. Los Señores Gomez Quiles, La Cerza se hallan ausentes y el señor Ros está enfermo.

Se tomaron acuerdos sobre distribución de fondos, y suministro de quinina a los enfermos, así como de la devolución al Hospital de los cinco kilos de quinina adelantados, en espera de los 10 que se remitan por el Ministerio de la Gobernación.

Se dió cuenta del donativo de 500 pesetas hecho por la Sociedad General de Industria y Comercio y se acordó darle las gracias por oficio.

HOSPITAL DE CARIDAD.—Número de las recetas despachadas en la quinina 16 total 3708: gramos y 2218 gramos.

Los ensayos de sangre hechos por don Dionisio Oliver han sido 9 con resultado negativo, y 5 con resultado positivo, en enfermos procedentes de S. Antón Los Dolores, Los Barreros y Barrio de la Concepción, y de Cartagena de las calles de S. Pedro, Ignacio García, Doncella, don Gil, Segura y Puerta de la Villa.

No se presentaron los estados de Caja y Almacén por ausencia de los Señores Gomez Quiles y La Cerza.

Cartagena 16 de Octubre de 1920.

FOTOGRAFIA

Elegante y distinguida saldrá V. y sus hijos retratándose Casa de Casas. Esta garantiza todos los trabajos.

Ampliaciones desde 7 pesetas

Oreja - Cartagena

GARCIA Y PEDREÑO

Almacenes de Santa María


Tejidos y novedades

AIRE SI INTERESA

Esta nueva casa quedará abierta en el presente mes de Octubre ofreciendo al público en general un inmenso surtido en artículos para señoras y Caballeros a precios muy económicos.

May importante para todos

¿Quiere U. viajar en los Tranvías gratis?
 ¿Quiere U. jugar a la Lotería Nacional gratis?
 ¿Quiere U. jugar a la R. de la Oca gratis?
 ¿Quiere U. sentarse en las sillas del Mus gratis?
 ¿Quiere U. visitar todas las noches el Teatro Circo gratis?
 ¿Quiere U. leer todos los días la prensa en general gratis?
 Lo conseguirá conservando todos estos billetes y demás papeletas que en ellas se encuentran, que en los almacenes indicados se toman por su valor, admitiendo el diez por ciento en las compras que haga.



EL NIÑO

Francisco Navarro Caballero

ha subido al cielo esta mañana a los seis años de edad

Sus afligidos padres don Francisco (cargante del Regimiento de Infantería Cartagena número 70) y doña Amparo; sus hermanos Andres, Antonio y Justo; padrino don Antonio Cerpio Córdoba, abuelos paternos y maternos, tíos, primos y demás familia

Tienen el sentimiento de comunicar tan sensible pérdida a sus amistades y les ruegan encarecidamente se asistan al entierro que tendrá lugar mañana, a las once de la mañana, en la casa mortuoria, San Cristóbal (la larga) número 42, el Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios quedándose siempre muy agradecidos.

El acompañamiento se despide en el sitio de costumbre.

Un nuevo ángel Información Militar

Tras penosa enfermedad, voló al cielo esta mañana el niño Francisco Navarro Caballero, dejando llenos de amargura a sus desconcertados padres y familia que ahogan entre sollozos el inmenso dolor de ver extinguirse al ser querido en quien habían cifrado riquísimas ilusiones, gratas esperanzas.

En tan dura trance, en tristes momentos en que el dolor y el llanto hay en la vida, no hay dolor que supere a este dolor, qué lenitivo, qué bálsamo consolador puede hallarse en toda la tierra que conforte esos ánimos y alivie esas heridas de los que quedamos, de los que seguimos peregrinando con lágrimas de sangre por el camino del tiempo hacia la verdadera Vida?

Ninguno. La Hacer se sentirá, así voló de consagración espiritual que se eleva sobre la materia y llegue a purificar el alma dolorida; la tierra con todas sus riquezas, con todos sus gozos, con todo, es pobre, es miserable.

Tan soñando al sentimiento religioso, en el seno de la Iglesia católica a nuestra Madre, la Fé, la bendita Fé, nos transporta en sus alas y nos lleva en dulces éxtasis ante el trono de Dios, de donde volvemos vivamente confortados, al ver que el que ha muerto, no ha muerto, sino que el Señor lo ha separado de nosotros y le ha llamado para que sea un nuevo ángel que le pida para sus padres y para todos sus bendiciones y castos estorbos sus glorias.

Damos nuestro más sentido pésame a sus padres don Francisco y doña Amparo y a toda su familia, muy particularmente a su hijo, nuestro querido compañero don Antonio, auxiliar de esta Administración.

Felicitando al alto Comandante

El Excmo Señor Capitán General de esta región con fecha de ayer dirigió al Alto Comandante de España en Marruecos el siguiente telegrama:

«En nombre propio y cuerpo de Ejército felicito muy entusiastamente V. E. y tropas ese Ejército por glorioso difícil éxito de Xauen, cuya importancia moral y material es tan grande para los fines que ese Ejército tiene encomendados;»

Instrucción táctica

Esta tarde, se ha verificado en el campo de Santa Lucía por fuerzas del regimiento de Cartagena la inspección de la parte de instrucción táctica correspondiente al 3.º y 4.º período.

Las fuerzas que la componía un batallón de tres compañías ametralladoras y tren regimental eran mandadas por el teniente coronel don Emilio Hernández Mayayo.

Entrega de unos depósitos de agua

Estando en disposición de ser utilizados los nuevos depósitos para agua en la Central eléctrica del frente izquierdo de esta Plaza, construidos con arreglo proyecto aprobado por R. O. de 28 de Mayo de 1919, esta mañana ha hecho entrega de las mismas la Comandancia de Ingenieros de la Plaza y acto seguido esta a la Comandancia de Artillería, asistiendo a la entrega, en representación de la Plaza, el teniente Coronel Segundo Mayor, por Intervención el Comandante de Guerra y por Intervención de Ingenieros y Artillería un oficial.